



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



01-10-21

VISITA EL BLOG DEL IECM CIUDADAN@S UNI2

[¿Vives en un pueblo originario de la CDMX?](#)

SIGUENOS EN TWITTER: [@IECM](#); [@CIUDADANOS_UNI2](#)

SIGUENOS EN FACEBOOK: [Instituto Electoral DF](#); [CIUDADAN@S UNI2](#)

VISITA EL BLOG DE LA COMUNIDAD CHILANGA EN EL EXTRANJERO

[México confirma fin del acuerdo militar antinarco con Estados Unidos](#)

SIGUENOS EN TWITTER: [@VotoChilango](#)

SIGUENOS EN FACEBOOK: [VotoChilango](#)

TARJETA INFORMATIVA VESPERTINA

IECM

El **Consejo General del IECM** aprobó, un acuerdo mediante el cual se designa al **consejero electoral Bernardo Valle Monroy**, para ocupar de manera provisional la Presidencia de este organismo autónomo. Del 1 al 29 de octubre de 2021 o, en su caso, hasta la fecha de la toma de protesta de la persona que designe el Consejo General del INE para asumir el referido cargo durante los próximos 7 años. (Unomasuno.com.mx, msn.com) [Se anexan notas](#)

INE

En entrevista, el consejero del INE, Uuc-kib Espadas Ancona, habló sobre la pérdida de registro de los partidos Encuentro Solidario, Fuerza por México y Redes Sociales Progresistas. Detalló que la pérdida o sostenimiento de este registro electoral, son parte de las reglas que datan desde 1979 en base a una barrera electoral, que al día de hoy es del tres por ciento. “Se trata de una ley electoral en un sentido o el otro, ya que aquel partido que obtenga el tres por ciento de las votaciones mantiene su registro, y el que no, simplemente lo pierde; por tanto, el INE no tiene maniobra en su toma de decisión, puesto que a su vez se estamos hablando de algo que se encuentra establecido en la Constitución”. (Radio Fórmula) [Se anexa nota](#)

La consejera del INE, Carla Humphrey, dijo que “destacaría que lo que se aprobó ayer fueron los criterios técnicos con base en los cuales se va a llevar a cabo la redistribución, es decir, todavía no estamos definiendo cuáles serán esos distritos, y además lo hacemos primero en cumplimiento a la Constitución, el artículo 53 de normativa electoral que nos obliga a dividir con base en el último censo a los 300 distritos que vienen ya establecidos también en la Constitución, es decir, lo que nosotros hacemos es dividir a la población del país que ahora bajó, o que digamos el cálculo último, está en 126 millones de personas y esas 126 millones tenemos que dividir las en 300 distritos”. (W Radio) [Se anexa nota](#)

TEMAS ELECTORALES

El Partido Movimiento Ciudadano pidió al Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) que el financiamiento público para la elección extraordinaria del municipio de Nextlalpan se entregue con base en los resultados que obtuvieron en junio pasado y no con la elección de 2017-2018. Esto podría implicar que reciba cerca de 18 mil pesos y no 10 mil como lo determinó el IEEM, debido a que entre uno y otro proceso el partido pasó de 3 a 5.4 por ciento de las preferencias electorales y por ello pide cerca de 8 mil pesos más para que su candidato haga campaña. (Milenio Online) [Se anexa nota](#)



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



El presidente nacional del PAN, Marko Cortes sumó a los gobernadores de Chihuahua, Maru Campos y de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca a la lista de presidenciables de su partido para 2024. En entrevista al asistir a la toma de protesta de Mauricio Kuri como gobernador de Querétaro, señaló que también se encuentran en la baraja el ex aspirante presidencial, Ricardo Anaya; al ex gobernador Francisco Domínguez a quien invitará a coordinar los territorios de Quintana Roo, Hidalgo, Durango. Así como el gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue. (Milenio Online) [Se anexa nota](#)

CONGRESO LOCAL

El secretario de Gobierno, Martí Batres hizo un llamado a grupos opositores para evitar actos de protesta durante la toma de posesión de las Alcaldesas y Alcaldes este viernes. "Hacemos un llamado para que ningún alcalde tenga ningún tipo de interrupción en sus ceremonias y se realicen de manera republicana e institucional", requirió. Las 16 alcaldías cuentan con fondos para laborar y pagar salarios, aseguró Batres. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

CIUDAD

Ante la pandemia por Covid-19, la Ciudad de México se mantiene en semáforo epidemiológico amarillo del 4 al 10 de octubre. Eduardo Clark García Dobarganes, director general de Gobierno Digital de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP), expuso que la capital está a un punto del semáforo verde. Clark destacó que se registran 2 mil 65 hospitalizados en el Valle de México; 279 menos que la semana pasada. Hay mil 466 hospitalizados, 211 menos que la semana pasada. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

Desde el primer minuto de hoy, los alcaldes electos de la Ciudad de México que tomarán posesión de sus cargos este 1 de octubre realizaron la recepción de sus demarcaciones e iniciaron operativos de seguridad, así como de labores de servicios urbanos. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

Del 4 al 17 de octubre, el Estado de México se mantendrá en semáforo epidemiológico amarillo, informó el gobernador Alfredo del Mazo Maza, quien destacó que los próximos días concluirá la primera fase de la vacunación contra Covid-19 para todos los jóvenes de 18 a 29 años de edad. A través de un mensaje en sus redes sociales, Del Mazo indicó que uno de los factores que ha permitido avanzar en el combate a la pandemia es la vacunación, que, en conjunto con la Federación, el Estado y los Ayuntamientos, ha permitido que la entidad mexiquense ya se hayan aplicado más de 14 millones de dosis. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

NACIONAL

El presidente Andrés Manuel López Obrador expresó el respaldo de su administración al gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco Bravo. "Nos da mucho gusto estar aquí en Morelos, con el gobernador Cuauhtémoc Blanco a quien respaldamos y apoyamos porque no está solo Cuauhtémoc". El presidente confirmó que ayer envió al Congreso su iniciativa de reforma constitucional para fortalecer el sector eléctrico y a la CFE, que incluye que la explotación del litio sólo la podrá hacer el Estado mexicano. Pese a que, en vísperas del cambio de gobierno en 79 municipios de Guerrero, los mensajes de grupos criminales para las nuevas autoridades fueron fuertes y claros como el incendio a la emblemática discoteca Baby' O en Acapulco, López Obrador confió en que no se agravará la situación de violencia en la entidad. "Amor y paz", respondió AMLO ante la mofa que hizo el expresidente de España, José María Aznar, sobre la petición de perdón del Estado mexicano por los crímenes en la conquista. (El Universal.com) [Se anexan notas](#)



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidos y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, informó que la iniciativa de reforma constitucional en materia de energía eléctrica de Andrés Manuel López Obrador prevé la desaparición de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) y Comisión Reguladora de Energía (CRE), así como de las subsidiarias de la Comisión Federal de Electricidad (CFE). "Desaparecen dos organismos que habían sido creados para acotar las funciones de la Comisión Federal de Electricidad y beneficiar a los productores privados como es la Comisión Nacional de Hidrocarburos y la Comisión Reguladora de la Energía", anunció. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

El subsecretario de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación, Alejandro Encinas dio a conocer la carta que le fue enviada al primer ministro de Israel, Naftali Bennet, para solicitar su 'valiosa atención' en el tema de extradición del extitular de la Agencia de Investigación Criminal, Tomás Zerón, acusado de tortura en el caso Ayotzinapa. Mencionó que la carta fue enviada el pasado 23 de septiembre y fue confirmada su recepción el día de ayer. (Excélsior Online) [Se anexa nota](#)

El titular de la Secretaría de Salud, Jorge Alcocer, comenzó con los trabajos de mudanza de esta dependencia de la Ciudad de México a Guerrero. A los empleados se les ha pedido trasladarse a la entidad este fin de semana, pues la meta es operar este mes. Se tenía prevista la participación de Alcocer en un foro virtual esta mañana, pero se informó que solamente se proyectaría un video con su mensaje debido a que el funcionario estaba concentrado en esta tarea. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

El secretario de Relaciones Exteriores Marcelo Ebrard Casaubón, dijo que las expresiones de burla del expresidente del gobierno español, José María Aznar, "no representan nada". Previo al acto protocolario de toma de protesta de Mauricio Kuri González como gobernador de Querétaro, Marcelo Ebrard fue cuestionado sobre la mofa del ibérico en el Congreso del Partido Popular, del nombre de Andrés Manuel López Obrador y del perdón del Papa Francisco por los excesos y la violencia ejercida a contra los pueblos originarios de América, sobre lo que mencionó que no tenía nada que decir. (Jornada.com.mx) [Se anexa nota](#)

El líder del Partido Popular, Pablo Casado, se sumó a las voces de Isabel Díaz Ayuso, presidenta de la Comunidad de Madrid, y de José María Aznar, ex presidente del Gobierno español, y rechazó que España deba pedir perdón por los excesos de la conquista como lo ha reclamado el Mandatario mexicano, Andrés Manuel López Obrador. "Desde España no tenemos que pedir perdón, pero tenemos que dar las gracias a una historia común que ha sido el mayor hito de la humanidad después de Roma: la Hispanidad", señaló el dirigente en una convención de su partido en la que estuvo presente el ex Presidente mexicano Felipe Calderón. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

Septiembre se ubicó como el mes más violento de lo que va del año, al cerrar con un promedio de 80.2 víctimas de homicidio doloso diarias, la cifra más alta desde septiembre de 2020. En el mes pasado se registraron un total de 2 mil 405 víctimas de homicidio doloso en el país, una disminución de apenas 0.3% con respecto a las 2 mil 414 de agosto, según el reporte del conteo diario del gabinete de seguridad federal. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

Especialistas en economía del sector privado elevaron su expectativa de inflación general para cierre de año a 6.28 por ciento anual desde el 6.05 por ciento previo, de acuerdo con una encuesta del Banco de México realizada en septiembre. Para 2022, prevén que la inflación se ubique en 3.80 por ciento anual, cifra mayor al 3.75 por ciento pronosticado en agosto. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

Somos un Instituto de Calidad



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



INTERNACIONAL

Fitch Ratings dijo que la calificación crediticia soberana "AAA" de Estados Unidos podría verse presionada si los legisladores federales no logran abordar el límite de deuda oportunamente, y que la política de jugar con fuego y la reducción de la flexibilidad financiera podrían elevar el riesgo de un default. La suspensión de dos años del límite de endeudamiento expiró en julio, y demócratas y republicanos en el Congreso siguen enfrentados. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

Corea del Norte disparó con éxito un nuevo misil antiaéreo, indicaron medios estatales el viernes, mientras el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas se prepara para reunirse en respuesta a la reciente ola de pruebas de armamento por parte del país. El misil antiaéreo tenía un "notable rendimiento de combate" e incluía controles de doble timón y otras nuevas tecnologías, dijo la KCNA, la agencia oficial de noticias de Corea del Norte. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

--ooOOOoo--